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区建交委主任
!

陆曙华

详见本期月末版

坚定信心 迎难而上

!!!!!!!""#

年!区建交委将在确保重

大基础设施项目顺利实施的同时!

大力促进产业项目建设" 加快推进

嘉定新城建设! 进一步提高城市建

设和管理水平#

全力确保重大项目顺利实施$

加强管理%确保质量"主动服务"提高效率!确保

$%

项市政基础设施项目和
&&$

项重大产业项目

顺利实施!确保包括京沪高速铁路"沪宁城际铁

路"轨道交通
&&

号线嘉定段"嘉闵高架"

'&%

"金

昌公路在内的一大批重点项目保质保量推进建

设!提升嘉定城市品质$

大力推进嘉定新城建设$ 包括加快远香湖"

环城林带等绿化景观工程建设! 协调配合剧院"

医院" 学校等一批功能性项目的引

进与实施!大力推进东云街"保利家

园" 龙湖花盛香醍等商业地产项目

建设!确保嘉定新城出形象"出亮点$

不断完善建筑行业管理$ 在招

投标管理中引入&黑名单'制度!保

障工程建设水平(推行清欠工作&属地化管理%综

合治理'做法!维护建筑农民工合法权益(提高施

工企业和施工现场的综合管理水平! 预防重%特

大安全质量事故的发生#

加快推进城市建设

!!!!!!

本报讯 轨道交通
!!

号线嘉定段

建设进展迅速!截至
!"

月
"#

日"触网#

电缆支柱立杆架设#嘉定段高架桥面#嘉

定北站停车场土建工程和上海赛车场车

辆段地下敞开段工程# 主变电站的土建

结构等已经完成$总长
$%

公里的轨道铺

设工作已完成
&$

公里$车站主体工程已

进入钢屋架施工阶段% 明年初将实现供

电"年底试运行%

今年八九月份"&生命线' 建设一度

遇到钢轨供应不上的难题" 施工单位采

用&人工二次换铺法'"即将已经浇筑完

成的整体道床上的钢轨拆下来再次进行

铺设" 顺利完成
"&

公里的铺轨任务"确

保了施工节点任务% 预计年内将顺利完

成
'(

公里的铺轨任务%

同时"站点综合开发#市政配套和公

交枢纽项目建设加快推进%目前"站点周

边
"#

条市政道路中的
!)

条已全面开工

并在积极推进中"

)

个站点公交枢纽方

案已完成规模稳定和总平面设计工作%

图为施工人员正在铺轨!

实习记者 陆晓峰
!

文 李华成
!

摄

!!!!!!

本报讯 日前" 江桥镇火线村召

开动迁会议"村民频频鼓掌"积极支持

动迁"仅仅半个月"

!!"

户动迁户就接

连评估#签约#交钥匙% 工作人员朱玲

娣说!&村民们都非常高兴" 对动迁非

常理解%'先农村的
)((

多户农宅评估

也仅用
!

个多月时间% 截至
!"

月
"#

日"京沪高

速铁路# 沪宁城际铁路嘉定段动迁工作已腾地

$*+

"其中"

&*(

多户村民#

!*&

家企业已经签约%

华 庄 实 业 公 司 因 动 迁 工 程 需 要 " 只 动 迁

&(((

平方米厂房% 企业识大体#顾大局"迅速收

缩机械设备#压缩订单#调整生产线"在一个月内

就拆除了部分厂房"确保了京沪高铁江桥段建设

的如期推进%

江桥是京沪高铁#沪宁城际铁路重点施工地

区"其中包括
%

个动车组地段工程"工程线路长

""

公里"涉及
!"

个村#社区"需动迁

企业单位
!#(

家#动迁农宅超过
!!((

户%至
!"

月
"(

日"规划红线范围内的

蔬菜#苗木清理补偿工作全部结束"约

""((

亩建设用地已交付施工单位开

展施工%

!#(

家动迁企业中"已有
!%!

家签约% 其中的
!(&

家已拆除%

据悉"江桥京沪高铁农户动迁基地方案已基

本落实" 其中最大的一块安置基地建筑面积约

&(

万平方米% 目前市#区房地部门正在对该方案

进行审核% 通讯员 李宁 记者 沈青
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天

距上海世博会开幕还有

488

!!!!!!"(($

年是不平凡的一年%

面对冰雪之害# 汶川地震和复杂的经济形

势" 中共嘉定区委坚持以科学发展观统一思想#

总揽全局"带领全区干部群众在特殊时期"作出

特殊努力"审时度势"有效应对突发情况"寻求破

解难题的方法和途径%

金融风暴波及全球"社会经济发展受到很大

的影响"嘉定也未能幸免% 区主要领导分别深入

企业调研#了解企业经营情况% 区委领导班子统

一思想"坚定科学发展信念"认为只有加快发展"

才能解决发展中的问题% 另一方面"区委通过召

开常委扩大会#街镇党委书记会等形式"坚持加

快发展不动摇"着力增强对形势判断的预见性和

谋划工作的主动性"更多地把精力集中到统一思

想#凝聚力量"理清思路#完善举措等方面"把广

大党员干部的积极性和创造性引导到谋发展#促

和谐上来%

在此基础上"嘉定以政府积极搭建银企合作

平台#强化政策激励扶持#优化政府服务等手段"

引导一大批企业提高抵御风险和创新发展的能

力"使许多企业走上了健康发展之路% 同时"政府

各职能部门积极提高审批效率" 完善服务举措"

使嘉定
!!$

个项目被列入上海市重大产业项目"

&"

个项目已经开工"总投资
)'

亿元"增强了发展后劲%

年初"百年一遇的暴雪连续
#

天突袭上海地

区"始料未及% 区委第一时间连续召开多个紧急

会议"指挥部署减灾抗灾工作"要求各级领导干

部# 各单位确保市民生活和社会环境正常稳定"

确保市民出行畅通"确保电力#燃气#自来水和市

场供应正常% 另一方面"要求抓好生产"确保各项

工作不受影响% 区委主要领导冒雪深入基层"现

场指挥#带头清雪"给干部群众以莫大鼓舞%

&

月
!"

日"汶川特大地震震惊中外"区委按

照中央和市委的要求紧急筹划赈灾工作"第一时

间调集人员和物资奔赴灾区"抗震救灾%

&

月
!#

日" 区委召开常委会和全区党员负责干部大会"

动员党员干部捐款捐物"区四套班子领导带头捐

款"以最大的努力#最快的速度做好资金物资的

募集工作% 短短
%

天之内"捐款总额就达
"(((

多

万元$

!(

天后"捐款额刷新至
)(((

多万元"地震

后全区赈灾款总额达
!,"$

亿元% 区委要求各单

位立足当前" 全力抓好经济社会发展各项工作"

以勤奋工作#加快发展的实际行动"支援抗震救

灾工作% 区委还专门召开会议"要求各单位压缩和核

减各种行政经费等支援灾区重建% 记者 沈青

中共嘉定区委积极应对复杂情况确保经济社会平稳较快发展
科学发展引领大局把握准确

!生命线"

完美延伸

村民鼓掌支持动迁
京沪、沪宁铁路江桥动迁进展快

区委召开会议
座谈人大工作

!!!!!!

本报讯
!"

月
"%

日"区委召

开人大工作座谈会" 听取
"

年来

区人大工作通报" 座谈如何进一

步加强和完善党对人大工作的领

导%会议要求各镇#街道党(工)委

切实把人大工作摆在全局工作的

重要位置" 支持和保证人大依法

行使职权" 努力为人大工作创造

良好的条件% 通讯员 李斌

人大代表活动
讨论与会事宜

!!!!!!

本报讯 上海市十三届人大

二次会议即将召开"

!"

月
""

日"

上海市十三届人大嘉定代表团举

行会前组团活动" 推选陈士维为

嘉定代表团团长"谈敏为副团长"

酝酿和讨论通过了市十三届人大

二次会议的议程等内容" 讨论了

市政府工作报告征求意见稿等%

实习生 唐雅

又讯
!"

月
"'

日"区人大常

委会召开第十五次会议"审议了区

人大常委会工作报告"决定提请区四

届人大四次会议审议$审议通过了关

于区四届人大四次会议列席人员

的决定$ 审议和提出了区四届人

大四次会议有关事项的草案$听

取了区政府关于
"(($

年预算执

行情况和
"(()

年预算的报告等%

!"

月
"&

日" 区人大常委会召

开纪念改革开放
%(

周年座谈会 "

与会同志回顾改革开放
%(

年来

嘉定发生的巨大变化和人民代表大

会制度的发展历程" 对嘉定人大

工作寄予新的希望% 实习生 唐雅

政协主席会议
审议选举办法

!!!!!!

本报讯
!"

月
"&

日"区政协

召开四届第二十一次主席会议"

审议通过了区政协四届三次会议

的选举办法等" 决定提交全会审

议$通报了
"(()

年嘉定区各界人

士迎春联欢会方案等% 通讯员魏宏

安全生产会议
明确目标责任

!!!!!!

本报讯
!"

月
"#

日"嘉定召

开会议"部署明年安全生产工作"

区政府与各单位签订了安全工作

责任书% 会议要求各单位恪尽职

守抓好安全生产工作" 确保嘉定

经济社会平稳较快发展% 会议表

彰了
"(($

年度嘉定区安全工作

先进集体#个人% 实习生 顾娴慧

!!!!!!

本报讯
&!

月
!(

日"

第二军医大学东方肝胆外

科医院安亭新院奠基% 市

委常委# 上海警备区司令

员江勤宏少将" 上海市副

市长沈晓明" 嘉定区委书

记金建忠"区委副书记#区

长孙继伟" 区委副书记曹

一丁" 区人大常委会主任

陈世维等出席奠基仪式%

该院位于安亭镇前炬

路#墨玉路交界处"占地约

)#%

亩" 总投资
&*

亿元"

设计床位
&"""

张 " 将于

!"&&

年建成%

第二军医大学东方肝

胆外科医院是以肝胆疾病

诊疗和研究为主的 &三级

甲等'专科医院"是国内唯

一集医教研为一体的院所

合一专科医院" 也是亚洲

最大# 国际一流的肝胆疾

病诊疗及研究中心% 该院

在原发性肝癌的早期诊断

和治疗# 中晚期肝癌的综

合治疗# 肿瘤的免疫和介

入治疗# 复杂胆道疾病的

手术治疗以及肝移植等方

面均居国内外先进水平%

实习记者 李华成

#东
方
肝
胆
$安
亭
新
院
奠
基

!

回眸
"$$%

我们再一次感动
!

风雨同舟 我们一起走过
!

热热闹闹辞旧岁
欢欢喜喜迎新年

!

艺术人生 一路前行
!

他把"海宝#带到人间


